

Medienmitteilung 30. September 2016 / hac

Spital Emmental: neue Kaderärztinnen

Das Spital Emmental intensiviert seine Leistungen für Patienten mit Stoffwechsel- und Krebskrankheiten. Zwei neue Kaderärztinnen verstärken das Team der Medizinischen Klinik.

Am Spital Emmental Standort Burgdorf hat am 1. September Dr. med. Silvia Schwab ihre Arbeit als Leitende Ärztin Diabetologie/Endokrinologie und Innere Medizin aufgenommen. Die erfahrene Fachspezialistin mit den Facharzttiteln in Endokrinologie/Diabetologie (Diabetes sowie andere Stoffwechsel- und Hormonkrankheiten) und Innerer Medizin bildete sich unter anderem an der Poliklinik für Endokrinologie und Diabetologie des Inselspitals Bern sowie im Addenbrookes Hospital Cambridge (Grossbritannien) aus. Ab 2007 war sie Leitende Ärztin im Spital Region Oberaargau Langenthal. Sie leitet die Abteilung Diabetologie/Endokrinologie gemeinsam mit Dr. Bernard Chappuis. Dank der personellen Verstärkung kann neu auch am Standort Langnau eine diabetologisch-endokrinologische Sprechstunde angeboten werden.

In der Onkologie (Krebsmedizin) hat das Spital Emmental mit Dr. med. Andrea Schmid-Bearth per 1. September ebenfalls eine wichtige Verstärkung erhalten. Die neue Stellvertretende Leitende Ärztin Onkologie in Burgdorf mit den Facharzttiteln für Allgemeine Innere Medizin und Medizinische Onkologie arbeitete zuvor als Oberärztin der Universitätsklinik für Medizinische Onkologie im Ambulatorium und in der Sprechstunde des Brust- und Tumorzentrums des Inselspitals. Sie verstärkt die Kompetenzen und Kapazitäten des Spitals Emmental insbesondere in der Behandlung von Lungenkrebs.

Weitere Auskünfte für Medienschaffende:

Dr. med. Felix Nohl, Stv. Chefarzt Medizin, 034 421 23 93 (erreichbar am 30. September von 11:30 bis 12 Uhr)